Herr Vorsitzender, Herr Bürgermeister, meine Damen und Herren,

sie hören jetzt den 4. Redebeitrag zu dem vorliegenden Haushalt. Eigentlich sind alle Zahlen und Fakten genannt und von allen Seiten beleuchtet worden.

Der Haushalt ist ausgeglichen

Wir investieren mehr al 12 Millionen Euro

Wir werden 6,8 Millionen Euro aus Krediten finanzieren müssen. Der größte Teil davon sind – wie früher von dem Finanzausschußvorsitzenden Herr Finkeisen genannt – rentierliche Schulden. Was eigentlich nicht mehr bedeutet wie wir finanzieren vor und bekommen in den nächsten Jahren das Geld wieder zurück.

Wir ermöglichen weiterhin Wohnen und Arbeiten in unserer Gemeinde. Dazu werden weiter Wohn und Gewerbegebiete erschlossen- Für deren Anschaffung der größte Teil unserer Kredite benötigt wird.

Wir investieren in unsere Schulen, bauen den Kindergarten in Hahn aus und schaffen dort Krippenplätze.

Straßen werden weiterhin ausgebaut und in Stand gehalten.

Die Feuerwehren werden auf einem sehr guten Stand gehalten – so bekommt die Feuerwehr in Südbäke ein neues Fahrzeug.

Unsere Vereine werden weiterhin unterstützt. Sportanlagen werden von uns gebaut und gepflegt.

Und zu guter letzt unsere Kläranlage

Hier wird weiter modernisiert und dem heutigen Stand entsprechend ausgebaut.

Sie gehört noch der Gemeinde. Wir haben dieses Tafelsilber noch nicht verkauft.

Meine Damen und Herren, uns liegt Alles in Allem ein Haushalt vor, dem man uneingeschränkt zustimmen muss. Was die Freie Fraktion auch macht.